

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Konsep Syukur pada Pekerja Tunanetra Pasca Kecelakaan (studi fenomenologi anggota ITMI di daerah istimewa Yogyakarta)” ditulis oleh Fatmawati Ramadhani, NIM. 2833133019, pembimbing Lilik Rofiqoh S.Hum, M.A.

**Kata kunci:** *Konsep syukur, pekerja tunanetra, pasca kecelakaan*

Fokus penelitian ini ialah pada pekerja penyandang tunanetra yang berprofesi sebagai apapun, dan memiliki keinginan untuk bersaing dalam hal mencari pekerjaan. Alasan peneliti menggunakan penyandang tunanetra karena peneliti ingin melihat apakah dengan adanya keterbatasan penglihatan yang dimiliki seorang tunanetra mampu atau tidak mensyukuri keadaan dirinya agar menjadi diri yang mandiri tanpa bergantung kepada orang lain. Selain itu alasan memilih objek penelitian ini karena melihat fenomena yang ada dimana biasanya orang beranggapan bahwa seorang yang cacat fisik tidak mampu bersaing dalam hal pencarian kerja dan mampu melanjutkan hidupnya serta mendapat perlakuan yang sama dalam hal kesempatan kerja. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui Proses syukur yang dilakukan oleh seorang tunanetra.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Metode pengumpulan data diperoleh dengan wawancara dan observasi. Data yang telah diperoleh selanjutnya dianalisis dan diperiksa keabsahannya dengan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa seorang penyandang tunanetra bisa memaknai hidup ulang dengan cara memaknai konsep hidupnya dengan bersyukur. Dia juga berani mengambil keputusan serta mampu bersaing dalam hal pendidikan, bahkan subyek juga mampu menciptakan prestasi dalam berbagai bidang. Mereka mampu menerima keadaan dirinya dengan lapang dan memandang positif akan hal yang menyimpannya tersebut sebagai bentuk rasa kasih sayang Tuhan untuknya. Tidak berkeluh kesah tetapi mampu mengambil sisi positif bahwa dengan Tuhan memberinya cobaan hilangnya penglihatan pada indra penglihatannya itu semata-mata karena Tuhan ingin menjaganya dari hal-hal yang bersifat negatif yang dapat dijangkau dengan indra penglihatannya. Kemudian mampu melanjutkan hidupnya dengan mau berusaha dan belajar untuk bisa melakukan aktifitas seperti orang normal lainnya, seperti melanjutkan pendidikan, mengasah apapun yang termasuk dalam bakat dan minatnya serta menciptakan prestasi yang sama seperti orang-orang awas pada umumnya.

## ملخص

البحث العلمي تحت العنوان "مفهوم الامتتان للعمال الأعمى بعد الصدفة (دراسات الظواهر من أعضاء وحدة الأعمى المسلم بإندونيسيا (ITMI) في جوكجاكرتا)" التي كتبتها فطموة رمضان، رقم التسجيل 2833133019، المشرفة ليلك رفيقة، الماجستير.

### الكلمة الرئيسية: مفهوم الامتتان، العمال الأعمى، بعد الصدفة

مسئلة البحث من هذا البحث هي إلى العمال الأعمى يعمل في أي عمل كانت، و تريد أن تنافس في بحث العمل. إختارت الباحثة هذا البحث لأن بعض المجتمع يفكر أن العمال الأعمى لا يستطيع أن يبحث أي عمل. و هم يميلوا أن تكون سائلا. و أخذت الباحثة العمال الأعمى لأن الباحثة تريد أن تشاهد هل هناك التحديد من العمال الأعمى في قدر وضع نفسه كي يكون إنسانا مستقلة لا يعتمد على الآخرين. و قادرا على استمرار حياته و كذلك المساواة في فرص العمل. و هدف من هذا البحث لمعرفة امتتان العمال الأعمى.

تستخدم الباحثة هذا البحث الكيفي، و يستعمل مذخل الظواهر. و تستخدم المقابلة والملاحظة لجمع البيانات. والبيانات التي تم حصول عليها بعد ذلك تحليل و فتش صلاحيتها عن طريق التثليث.

يدل نتائج البحث على أن العمال الأعمى يمكن أن يقبل الحياة بالامتتان. و يتجرأ العمال الأعمى عل أخذ القرار و المنافسة في مجال التعليم، حتى حصله الإنجازات. و هم يستقبلوا حالته بالتسامح والموجب كل ما أصابه من مودة ومحبة الله. و لا يشكي في حياته و عكس، هم تأخذ الإيجابيات أن الله يحفظه عن السيئات. و كذلك يستمير حياته بالجهد و يحاول في أنشطة كما الإنسان الأديين. كإستمرار دراسته، وتطوير المواهب، ونيل الإنجازات كما الانسان الآخرين.

## ABSTRACT

The Thesis entitled "Concept of Gratitude on the Blind Post-Accident Workers (Phenomenology study of ITMI members in Jogjakarta)" written by Fatmawati Ramadhani, NIM. 2833133019, adviser Lilik Rofiqoh S.Hum, M.A.

**Keywords:** *Concept of gratitude, blind workers, post accident*

The focus of this research is on people with visual impairments who work as anything, and have a desire to compete in terms of looking for a job. The reason the researcher chose this object of research is to look at the existing phenomenon where people usually assume that a physically disabled person can not compete in job seeker, and instead choose to beg. In addition, the reason researchers use the blind people because researchers want to see whether with the limited visibility of a visually impaired able or not to be grateful for himself to become an independent self without depending on others. And able to continue his life and get the same treatment in terms of job opportunities. The purpose of this study is to know the process of gratitude made by a blind workers.

This research is a kind of qualitative research with phenomenology approach. Methods of data collection were obtained by interview and observation. The data that have been obtained are then analyzed and checked for validity by triangulation.

The results showed that a person with visual impairment can interpret the life by understanding the concept of his life with gratitude. He also dared to take decisions and be able to compete in terms of education, even subjects are also able to create achievements in various fields. They are able to accept his situation with the field and look positively of things that happened to him as a form of compassion for him. Not complaining but able to take the positive side that with God giving him the temptation of the loss of vision on his sense of vision is simply because God wants to keep it from the negative things that can be reached with the senses of his vision. Then able to continue his life with willing to try and learn to be able to perform activities like other normal people, such as continuing education, sharpen whatever is included in his talents and interests and create the same achievements as the other people in general.